

# 伊豆を満喫！ 親子日帰りバスハイク2023

令和5年11月19日(日)、絶好の行楽日となり、大型バス2台で伊豆へ行つてきました。三島スカイウオークでは足がすぐむ高さでしたが、富士山を眺めながら吊り橋を無事に渡りきることができました。

昼食会場の酪農王国オラツチエでは、バーベキューとバター作りを体験しました。このバター作りが意外と難しい!大人よりも子どもたちの方が上手にできていました。自分で作ったバターは素朴で自然な味わいで、普段食べる市販のものとはまた違った美味しさがありました。

伊豆わさびミュージアムでは、わさびがどのように育つかを楽しみながら学びました。道の駅「伊豆ゲートウェイ函南」では、蛇口をひねると、新鮮な本場の「丹那牛乳の飲むヨーグルト」が出てきて、子どもたちは大喜びでコップいっぱいに入れて飲んでいました。帰り道では、バス内でもじやんけん大会が行われ、最後まで勝ち残った人には豪華賞品が当たりました!



14日(日)たこあげ大会

株式会社JERA様のご協力のもと、敷地内の広場でたこあげ大会を実施しました。前日にたこ作りをした子どもたちは自作のたこがあがるかドキドキしていましたが、無事に大空高くあがつて、とても嬉しそうでした。一方で、たこがあがるよう一生懸命走ったり、お互いのたこが絡まないよう親子そろって真剣に調節したりと、皆全集中！たこあげの途中では火力発電所の施設見学を特別に実施していただき、普段体験できないことまでできました。参加者からは「とっても楽しい。もっとやりたい！」というコメントがあり、この事業を楽しんでいただけた様子でした。



# お正月と言えば！ 親子でたこあげ大会

約4年ぶりのたこあげ大会実施とあつてとても多くの方から応募があり、スタッフ一同嬉しい悲鳴が上りました。子どもちは、体験できる機会が少なくなつた作りができ、とても嬉しそうでした！

# 13日(土)たこづくり教室

和紙と竹ひごだけの、シンプルかつ丈夫なたこを作りました。品川第一地区委員会と品川第二地区委員会の合同事業なので、両地区の地区委員さんが補助をしながら、参加者はひとつひとつ丁寧に作業を行う姿が印象的でした。特にイラストを描く場面では、事前に何を描こうか準備している子どもから直感で描き出す子どもまで様々で、個性溢れる作品が沢山出来ました。

13日(土)たこづくり教室

約4年ぶりのたこあげ大会実施とあって、多くの方から応募があり、スタッフ一同

親子そろってピース



ストライクであるかな？



おめでとう☆

